

## **Beschlussempfehlung und Bericht**

### **des Ausschusses für Finanzen**

**zu der Mitteilung der Landesregierung vom 5. Dezember 2018  
– Drucksache 16/5336**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;  
hier: Denkschrift 2017 des Rechnungshofs zur Haushalts- und  
Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg  
– Beitrag Nr. 18: Institute für Sinologie an den Uni-  
versitäten Freiburg, Heidelberg und  
Tübingen**

#### Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 5. Dezember 2018 – Drucksache 16/5336 – Kenntnis zu nehmen.

07. 02. 2019

Der Berichterstatter:

Alexander Salomon

Der Vorsitzende:

Rainer Stickelberger

#### Bericht

Der Ausschuss für Finanzen beriet die Mitteilung Drucksache 16/5336 in seiner 38. Sitzung am 7. Februar 2019.

Der Berichterstatter wies darauf hin, die Empfehlungen des Rechnungshofs seien weitestgehend aufgenommen worden, sodass die parlamentarische Behandlung des Beitrags Nr. 18 der Rechnungshofdenkschrift 2017 nun abgeschlossen werden könne.

Ein Vertreter des Rechnungshofs betonte, der Rechnungshof sei mit seinem Denkschriftbeitrag in die Tiefe gegangen und habe vielleicht auch Grenzen berührt, was z. B. die Freiheit der Lehre angehe. Dennoch hätten die Universitäten Freiburg, Heidelberg und Tübingen recht positiv reagiert. Vor allem bei der räumlichen Unterbringung und auch inhaltlich würden Verbesserungen erzielt. Dafür danke er der Landesregierung und den Universitäten. Manchmal seien also auch solche kleineren Berichte des Rechnungshofs nützlich.

Ausgegeben: 13.02.2019

Nachdem ein Abgeordneter der CDU für seine Fraktion dem Rechnungshof und den Universitäten gedankt hatte, empfahl der Ausschuss dem Plenum ohne Widerspruch, von der Mitteilung Drucksache 16/5336 Kenntnis zu nehmen.

13. 02. 2019

Salomon